

## **Öffentliche Ausschreibung der Frankfurt Münchener Lebensversicherung AG für den Jahresabschlussprüfer für das Geschäftsjahr 2024**

### A) Ort und Dauer der öffentlichen Ausschreibung

Die öffentliche Ausschreibung soll auf der Homepage der Frankfurter-Leben-Gruppe, die auch von der Frankfurt Münchener Lebensversicherung AG genutzt wird, erfolgen. Zudem soll die Ausschreibung im Bundesanzeiger veröffentlicht werden. Die Ausschreibung soll ab Anfang Januar für 3 Wochen online sein.

### B) Zuständigkeiten

Das Auswahlverfahren wird durch den Finanzvorstand unter Hinzuziehung des Leiters Rechnungswesen mit dem Ziel durchgeführt, dem Aufsichtsrat einen Vorschlag zur Entscheidung zu unterbreiten.

Kontaktdaten:

Finanzvorstand: Bernd Neumann, bernd.neumann@flgruppe.de

Leiter Rechnungswesen: Stefan Schröder, stefan.schroeder@flgruppe.de

### C) Auswahlkriterien

Der Vorschlag soll nach folgenden Kriterien ausgearbeitet werden:

- Der Abschlussprüfer soll auch für die Frankfurter Lebensversicherung AG, die Pensionskassen der FL-Gruppe, der Frankfurter Leben Holding GmbH & Co. KG, der Taunus Group S.A. sowie die Taunus Insurance Opportunities SCS (Einzel- und Konzernabschluss) bestellt werden können. Dieses Kriterium soll mit 20% gewichtet werden.
- Das Geschäftsmodell einer Run-off-Plattform im deutschen Lebensversicherungs- und Pensionskassenmarkt weist einige Besonderheiten auf. Deshalb ist es sinnvoll, dass der Abschlussprüfer bereits Erfahrung mit deutschen Lebensversicherungs-Run-off-Plattformen hat. Dieses Kriterium soll bei der Auswahl mit 20% gewichtet werden.
- Prüfungskapazität: Der Abschlussprüfer muss sicherstellen, dass die Abschlussprüfung für alle o.g. Einzelabschlüsse im Rahmen des gesetzlichen Mindestumfangs innerhalb der ersten drei Monate und für den Konzernabschluss innerhalb der ersten 4 Monate eines Geschäftsjahres abgeschlossen werden kann. Dieses Kriterium soll bei der Auswahl mit 20% gewichtet werden.
- Der Abschlussprüfer muss über ausreichende internationale Erfahrung und Kompetenz verfügen, so dass eine gute Zusammenarbeit mit Fosun und dessen Wirtschaftsprüfer gewährleistet ist. Dieses Kriterium soll bei der Auswahl mit 20% gewichtet werden.
- Bei der Auswahl sollen auch ökonomische Rahmendaten berücksichtigt werden. Deshalb soll bei der Auswahl das Honorar mit 20% gewichtet werden.

**Public invitation to tender of Frankfurt Münchener Lebensversicherung AG  
for the auditor of the annual financial statements for the financial year 2024**

A) Place and duration of the public tender

The public invitation to tender is to be published on the homepage of the Frankfurter Leben Group, which is also used by Frankfurt Münchener Lebensversicherung AG. In addition, the tender is to be published in the Federal Gazette. The tender is to be online for 3 weeks from the beginning of January.

B) Responsibilities

The selection procedure is carried out by the Chief Financial Officer with the involvement of the Head of Accounting with the aim of submitting a proposal to the Supervisory Board for a decision.

Contact:

CFO: Bernd Neumann, bernd.neumann@flgruppe.de

Head of Finance: Stefan Schröder, stefan.schroeder@flgruppe.de

C) Selection criteria

The proposal is to be drawn up in accordance with the following criteria:

- The auditor should also be able to be appointed for Frankfurter Lebensversicherung AG, the Pension Insurers of the FL Group, Frankfurter Leben Holding GmbH & Co. KG, Taunus Group S.A. and Taunus Insurance Opportunities SCS (individual and consolidated financial statements). This criterion is to be weighted at 20%.
- The business model of a run-off platform in the German life insurance and pension fund market has some special features. It therefore makes sense for the auditor to already have experience with German life insurance run-off platforms. This criterion should be weighted at 20% in the selection process.
- Audit capacity: The auditor must ensure that the audit can be completed in line with minimum legal requirements within the first three months of the financial year for all of the above-mentioned separate financial statements and within the first four months of the financial year for the consolidated financial statements. This criterion should be weighted at 20% in the selection process.
- The auditor must have sufficient international experience and competence to ensure good cooperation with Fosun and its auditor. This criterion should be weighted at 20% in the selection process.
- Economic framework data should also be taken into account in the selection process. For this reason, the fee should be weighted at 20% in the selection process.